
 
 

Compte-rendu de  
l’Assemblée Générale par correspondance 

du samedi 30 janvier 2021 

 

 -- Saison 2019-2020 -- 
 

Total adhérents : 54 
Le quorum (25%) est fixé à 14 
Participants : Prévot M., Devergies, Hardy, Cormier, Allard, Ponton, Kiry, 
Bretillon, Pichard A., Deplancke, Beyaert, Moucheboeuf, Masse, Brunel, 
Prévot N., Lionne, Devesa, Jumeaux, Valdenaire, Chanteur, André, Tarlier, 
Mergey 
Avec 23 participants par correspondance, le quorum est atteint. 
 

I / Rapport moral du président 

Pour cette quatrième saison, l’association continue d’augmenter tout doucement son assise. On passe 
de 45 à 54 adhérents, soit une augmentation de 20%. Notre page Facebook est suivie par 734 abonnés 
(+27%). 

2019-09-21 : Basel Senior International, tournoi décevant du fait du très petit nombre de participant 
(49) 
2019-10-18 : Victor Denmark Senior Danisa, 10 joueurs s’y sont rendus, très bonne organisation, 3 
podiums 
2019-10-30 : bouclage des candidatures NC2020 avec 90 demandes 
2019-11-06 : Espagne NC2020 demande avis sur invitation Cartagène 
2019-12-xx : Envoi rapport à FFBAD compétitions de proximité 
2019-12-xx : Envoi FFBAD correction règlement international 
2020-01-31 : 2 joueurs intéressés par Stockhom Vintage 

MARS 2020 : Confinement COVID – Arrêt des entraînements et des compétitions 

2019 : 

Cette 4ème saison a bien commencé avec l’organisation de la Victor Denmark Senior en octobre 2019. 
10 joueurs s’y sont rendus et ont particulièrement apprécié l’organisation qui proposait 2 niveaux de 
jeu (international et national). Nous ferons 3 podiums dont une médaille d’or. L’expérience a plu et 



méritera d’être renouvelée. 
Il n’a pas été possible pour l’Association de se rendre à toutes les invitations reçues (Bâle en 
septembre, Moscou en janvier, Stockholm en février), mais quelques joueurs ont pu tout de même s’y 
rendre en petit comité. 
L’AFBV avait également prévu de se rendre au All England Senior (avril), mais la crise sanitaire liée à la 
Covid a annulé tous ses espoirs. 
L’Espagne avait confirmé la candidature de Cartagène pour la Nations Cup 2020. 90 joueurs avaient 
répondu être « intéressés », pour seulement 30 places. Olivier Aymard, capitaine de la délégation, a 
donc pu composer une équipe sans difficulté. Malheureusement la Covid a contraint l’Espagne à 
annuler son organisation. 
Dans le même temps, la FFBAD a annulé l’organisation des Championnats de France Vétérans (Covid) 
tout en organisant les inscriptions (sélection aux points) pour les championnats d’Europe Vétérans à 
Zadar (Croatie) qui n’étaient pas encore reportés à ce moment là. L’espoir de pouvoir disputer cette 
compétition a été anéanti à l’annonce de son report en 2021, compte tenu des contraintes 
d’organisation liées aux mesures sanitaires imposées. 

En décembre, l’association a été sollicité pour participer à une étude de la FFBAD sur les compétitions 
de proximité, qui pourraient être intéressantes pour les joueurs vétérans. 

2020 : 

L’AFBV a également finalisé avec la FFBAD le règlement sur la sélection aux championnats 
internationaux, processus qui avait débuté, si on se souvient bien, avec la pétition adressée au 
Ministre en 2016. Le nouveau règlement a ainsi été adopté au CA de la FFBAD du 18 avril 2020. 

Le confinement mis en place par le gouvernement (Covid) en mars 2020 a malheureusement mis un 
arrêt brusque à la saison sportive. 

Dernier acte de la saison, la création du site informatique est devenu effectif début octobre : 
https://afbv.fr 

Le rapport moral du président est approuvé à l’unanimité par 23 voix. 

  



II / Rapport du trésorier 

Didier Hardy, trésorier, nous donne le bilan de cette saison. 

  

Au 1er septembre 2019, nous commençons la saison avec 1144,53 euros en caisse. 

La plus grosse « Charges » de la saison a été le nouveau site de l’association. 
Sinon, en « Produits » la participation à la Nations Cup puis aux championnats d’Europe Vétérans ont 
permis à l’association d’engranger beaucoup de nouveaux adhérents. 
Tout le restant des comptes correspond à des entrées (inscription, achats puis envoi de polos, 
réservation d’hôtel) contrebalancées par des sorties identiques (paiement des inscriptions à 
organisateur, paiement des polos au fournisseur, paiement de l’hôtel). 

Le résultat final de cet exercice donne un résultat bénéficiaire de 999.72 euros. 

Quand on voit que le montant total des avances avoisine les 5000 euros, ce résultat qui rejoint le fond 
de caisse initial permettra d’avoir un fond de roulement beaucoup plus large (2144,25 euros).  

Le rapport du trésorier est approuvé à l’unanimité par 23 voix. 

  



III / Projets 

Vu la saison sanitaire que nous venons de vivre et celle qui commence, il est difficile de se projeter. 
Nous espérons être présents pour les championnats de France à Annemasse en mai, pour les 
championnats d’Europe en Croatie en juin et pour les championnats du monde à Huelva en Espagne en 
décembre. 
Calendrier international : 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/13fI8Pjq6cX_Yb5s2RVQifiFa50HPVGfkQcUbNDg64fQ/edit?us
p=sharing 

 
IV / Vote 

Nouvelle équipe pour le bureau de la saison 2020/2021 : 
Président :  Michel Prévot  
Secrétaire :  Malice Devergies  
Trésorier :  Didier Hardy  
Vice-Présidente :  Malice Devergies 
Conseillère :  Martine Cornier  
Membres :  Magalie Allard, Claude Ponton 
 


